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Когда писалась эта часть главы 14, я получил информацию о 
великолепно проведённом эксперименте Денисом 
Васильевым и видео фото документы, подтверждающие это.  Писать 
какие-то пояснения к этому не было смысла, потому что заканчивал 
эту часть главы. Просто решил ее опубликовать на Ваш суд и 
опубликовать присланные материалы. Выводы, как всегда – за 
ВАМИ.  
 

Чтобы дойти до цели, 
 нужно прежде всего – идти. 

 
14.1. База Сознания  
 
       Есть такое понятие — база Сознания. Мы формулируем мысли, 
отображая мир, и воспроизводим их словами. 18 000 лет назад, на 
Планете был ЕДИНЫЙ язык. Но эбры (захватчики) нарушили это 
единство. Теперь, согласно законам диалектики,  если на неё хоть в 
чем-то малом, можно опереться -  все существующие языки 
Природа должна привести к ОБЩЕМУ знаменателю. Таким 
знаменателем, ключом к базе Сознания  выбран Русский язык. Вся 
информационная транслируемая через  Новые (Родные)  
Программы, производится ТОЛЬКО на Русском языке. Ранее вся 
трансляция осуществлялась только на английском языке. Вот 
почему этот язык и был выбран мировым языком в общении (в 
самом широком смысле этого слова).   Почему русский? Потому что, 



в своё время, никаких других языков НЕ БЫЛО. Язык был един. 
Это был несколько другой язык, на котором мы сегодня говорим и 
пишем, но мы обязаны вернуться к этому нашему, Родному языку. 
Вот это некий ответ всем тем, кто считает, что при прочтении 
материалов НИИ ЦУС и в частности Б. Макова, а также в 
некоторой степени и Н. Левашова, и А. Хатыбова, нет 
понимания отдельных слов и оборотов. Они кажутся какими-то 
вычурными и не нужными. Но к этому пора  начинать привыкать, 
начинать учиться ПОНИМАТЬ и применять. Иначе происходит 
искажение информации, которую воспринимает Мозг, отторгая то, 
что он – НЕ ПОНИМАЕТ. Н. Левашов, создавая свои 
произведения, стремился максимально доходчиво объяснять 
серьёзнейшие вещи мироздания. И это ему удалось более, чем кому-
либо.   Я обратил внимание, что те, кто является пользователями 
Программ «СветЛ», при прочтении материалов, не испытывают 
НИКАКОГО дискомфорта в восприятии вроде бы «незнакомых» 
слов. Очень многие, уже  просто отказываются в общении с людьми, 
от слов, «навязанных» нам с определёнными целями. А таких слов 
сегодня более чем предостаточно. Например, уже от многих я 
слышу вместо СПАСИБО(Г) – БЛАГОДАРЮ. И таких примеров 
можно привести множество. Так как практически все языки мира, в 
той или иной степени являются «порождением»  из Русского 
(Родного) языка, то на мой взгляд, так как он был и есть изначально 
гибок в его систему  впишется  любая другая группа иностранных 
языков. И простой доступный вывод, не подлежащий сомнению -  
поскольку носителями русского языка являются Русы, то и 
ВОЗРОЖДЕНИЕ Человечества начнётся (уже началось) в России 
в самом широком историческом понимании этого слова. И нужно 
отбросить все размышления о вымирании Человечества, о чем 
сейчас кричат буквально все. Человечество НЕ ВЫМРЕТ. Вопрос в 
другом. Какое количество Человеков нам (да и им самим) удастся 
сохранить?  Не буду писать про весь Мир, но уверен, что Русы, которые 
НЕ УТРАТИЛИ своего энергетического и родового начала не только 
выживут, но и преуспеют в своём развитии. А те, кто стремиться 
попасть в Баню, тем более. И несмотря на нынешнюю «бедственную 
ситуацию», о которой нам постоянно говорят. НЕ СТОИТ 
оглядываться назад, в ПУСТОТУ. Я имею ввиду Запад, где уже начался 
процесс уничтожения жизни, как таковой. Это прежде всего гибель 
людей от различных, НЕ ИЗВЕСТНЫХ ранее заболеваний, которые 
нам «выдают» как «коровье бешенство», «свинные» и иные гриппы, 
как разного рода вирусы с названиями, произнося которые можно 
«язык «сломать» и т.п.  Все это связано только с одним, с 
РАЗРУШЕНИЕМ Сознания и деградацией Мозга.  

Если сегодня говорить о болезнях в целом, они не существуют 
сами по себе. Каждая из них всего лишь «отражает» в физическом 



теле, но более всего в Мозге,  ту или иную степень разрушения 
Человеческого Сознания на более высоких уровнях, в соответствии с 
генотипом Мозга. И только Программы «СветЛ» активнейшим 
образом, в чем я неоднократно убеждаюсь в течении не одного года 
их применения людьми, успешно ПРОТИВОСТОЯТ этому, 
независимо от генотипа Мозга пользователя. В этом случае, все 
решается по другому. Частично мы уже рассмотрели эти моменты и 
продолжим  рассматривать  их несколько позднее. И это никакая не 
мистика. Мистика нужна тому, кому выгодно СКРЫТЬ ИСТИНУ.  

Не стану скромничать, годы моего «знакомства» с Н. 
Левашовым, осмысление его трудов и трудов А. Хатыбова, а также 
более 5 лет исследований, расчётов, поиски неопровержимых 
доказательств эффективности работы Программ «СветЛ» 
позволили скомпоновать Знания в жёсткую систему, опираясь 
исключительно на   физические законы, но не современной науки, а 
если точнее, то на - физику Клетки, Мозга и Энергий.  

 
Приведу небольшой пример - 

всем известны Бермудский 
треугольник, море Дьявола и 
другие аномальные зоны, которые 
являются центрами пентагонов или 
пентагона1 додекаэдра, но центр 
пентагона — это одновременно и 
вершина икосаэдра, где также нет 
никакой мистики — это физика 
физико-математических тел, 
построенных по принципам 

Золотого сечения.  Там совершенно другие условия, другие состояния. 
Принципу Золотого сечения подчиняются музыкальные ряды, именно 
по нему устроен весь Человек. А как это влияет на нас?  

Вот небольшой пример. Наши предки были умными людьми и 
строили потолки в 3,5 метра (в так называемых сталинских домах 
потолки как минимум 3,5 метра).  Потолок, который делают сейчас в 
2,7 метра и ниже, «режет» комнату, транслирует своё влияние на наш 
средний рост, в результате неважно, сидим мы или стоим — мы все 
равно «разрезаны» плитой, которая находится у нас над головой. 
ВСЕ это было сделано только для того, что бы Мозг в таких 
помещениях не имел тенденции к развитию и Человек становился, 
проживая в таких условиях обитания, ЛЕГКО управляемым. Это  
маленькая толика того, как из нас делали более 2000 лет – 
послушное стадо. Результат мы все с вами знаем.  
 

                                                           

1 Пентагон - правильный пятиугольник.  



Природа, в самом широком смысле понимания (про СУ не 
забывайте) движет нас беспрерывно, диктуя все новые и новые 
условия жизни.  Она требует, чтобы мы им соответствовали. 
Действует жёстко рациональный закон: не соответствуешь — 
вымирай!  Именно так сегодня и происходит.  Отсюда вытекает 
ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА Человека сегодня: суметь приспособиться (и 
не нужно стесняться этого понятия), ПОСТРОИТЬ в себе 
НЕДОСТАЮЩИЕ энергоструктуры на всех уровнях существования 
Мозга (Сущности), а если проще, то доразвиться. Здесь все будет 
зависить от конкретного Человека. И я считаю, что задача вполне 
разрешима для тех, кто стремиться к ПОЗНАНИЮ. В чем здесь 
Программы «СветЛ» могут оказать помощь, помимо оздоровления 
пользователя?  Проще говоря, они «помогаем» людям освоить методы, 
которыми владеют экстрасенсы (правда их уже остались единицы на 
фоне изменений в системе жизнеобеспечения Человека), но на 
ДРУГОМ, эволюционном, принципе.  

Речь идёт о так называемом открытии Мозга и увеличении его 
возможностей (правда в разумных пределах). Как это все реализуется 
Программами «СветЛ»? Практически так же, как об этом 
рассказывал Н. Левашов. По-другому и быть НЕ МОГЛО, потому что   
физический Мозг (то, что в науке называется «серым веществом») 
является только фундаментом, обеспечивающим процесс мышления. 
Нейроны физического Мозга НЕ МЫСЛЯТ, они лишь расщепляют 
вещество физического уровня на материи, его образующие, а это, в 
свою очередь, создаёт необходимый потенциал и обеспечение 
остальных уровней нейронов. Эфирные, астральные и ментальные тела 
нейронов на соответствующих уровнях образуют СВОИ  системы — 
эфирный, астральный и ментальный уровни Мозга, которые так же 
материальны, как и физический. Процесс мышления возникает 
именно НА ЭТИХ УРОВНЯХ, как следствие циркуляции разных 
потоков энергии (материи) между этими уровнями. Причём, в процессе 
мышления возникает множество различных потоков материй, как по 
составу, так и по активности, которые могут захватывать разное 
количество уровней Мозга. Теперь то, что должно стать главным в 
вашем понимании этого процесса, тем более если вы собрались в 
Баню, и вас уже поставили в очередь.  Если Человек (или как 
говорил Н. Левашов – разумное существо)  НЕ в СОСТОЯНИИ 
ИЗМЕНИТЬ  свой физический объём Мозга (объём серого вещества), 
то, что ему мешает ИЗМЕНИТЬ размеры качественных СТРУКТУР  
Мозга на других уровнях? Это открывает двери для БЕСКОНЕЧНОГО 
РАЗВИТИЯ. Программы «СветЛ» во многом в этом процессе 
помогут, но они не заменят  ВАШ процесс мышления и тем более 
процесс  ПОЗНАНИЯ.  А вам необходимо будет  только познать и 
потом знать, как это делается и при этом НЕ НАРУШИТЬ гармонии 
на любом из возможных уровней. Все очень просто , не так ли?  



          Теперь о перестройке Мозга. Да, это система Н. Левашова, он её 
создал, потому что понял определённые ЗАКОНЫ ПРИРОДЫ 
(физику процессов) и что и как нужно делать. В своё время, эту физику 
процессов я понял сам, благодаря изучению его трудов и расчётам А. 
Хатыбова, а вот «…что и как делать…» – рассказал и НАУЧИЛ меня 
Николай, буквально за несколько месяцев, до его «ухода». Он дал мне 
понять, научил меня (и я сдавал ему что-то вроде зачётов) как можно 
создавать те качества, которые Человек НЕ ИМЕЛ. Это совсем не 
«разблокировка» Мозга Человека, который находится в «спящем 
состоянии» в который его вогнала Эбровская Система Управления. 
Некоторые считали, что Левашов  просто разблокирует  Мозг того или 
иного человека, который находился в спящем состоянии. Нет, это не 
так. Он СОЗДАВАЛ  у того или иного Человека те качества, которыми 
Человек  НИКОГДА не ОБЛАДАЛ раньше и мог бы приобрести их 
потенциально только при правильном развитии. ВСЕ это я постарался 
«вложить» в Программы «СветЛ», которые ставились в Генераторы 
Комплексов. Когда постановкой Генераторов занимался Николай, он 
не устанавливал подобные Программы, делая акцент только НА 
ОЗДОРОВЛЕНИЕ. Я об этом писал и говорил неоднократно. Я только 
не говорил про Программы «Развития», в которые входит и 
Программа Преобразования (открытия) Мозга. Потому что 
считал, что не пришло время и что  — развитие не является для 
Человека  чем-то гарантированным, оно всего лишь возможно и 
напрямую зависит от стремления к ПОЗНАНИЮ. Тем более, что 
вопрос про «Баню», «Веник» и «Лопату Познания» ещё не был 
затронут. Это была большая ответственность и в первую очередь перед 
самим собой.   При преобразовании происходит не только качественное 
изменение Мозга (Сущности) Человека, но и наработка им тех тел, 
которых у него никогда не было.  Первое применение Программы 
было осуществлено в начале 2013 года, когда процессы изменения 
Системы Жизнеобеспечения пошли более интенсивно, чем в 
предыдущие годы. Но из опыта применения, я понял, что эта 
Программа резко влияет на саму платформу Генератора и выводит 
электронику Комплекса гораздо быстрее, чем можно было ожидать. 
Пришлось уменьшить «мощность» (если так можно выразиться) самой 
Программы, что естественно повлияло на временные факторы 
развития Мозга. Все, что связано было с оздоровлением Пользователя, 
не пострадало и только на порядок улучшилось. Вот это и явилось 
началом размышлений над созданием принципиально нового 
НОСИТЕЛЯ Генератора, возможности полномасштабного 
применения на нем ВСЕХ Программ и перспективы их «добавления» 
в Генератор, а также решения других выявленных «недочётов» в 
эксплуатации Комплексов первого поколения. Эта задача и была 
решена с «выходом в свет» НОВОГО Комплекса «СветЛ». Теперь я 
уверен в том, что после качественного ПРЕОБРАЗОВАНИЯ Мозга 



практически ЛЮБОМУ  Человеку становится легко доступным то, что 
в восточных учениях например, считается наивысшими 
достижениями. Но нужны ли эти достижения нам? Лично мне нужно, 
чтобы, когда Человек становится достаточно РАЗВИТЫМ 
интеллектуально, одним своим присутствием он смог бы менять 
состояние окружающих, Природы, корректировать генетические 
процессы и многое другое. Добавлю, что подобный механизм будет 
действовать безотказно  исключительно только  на 
СОЗНАТЕЛЬНОМ  уровне. Это трудный путь, но движение в этом 
направлении уже начато. Эксперимент, под названием «СветЛ – 
Флора», который проводится уже с привлечением многих 
участников – является предтечей развития интеллекта и 
«первичными  навыками» в познании и освоении  этих 
возможностей, даже после «частичного» преобразования Мозга у 
владельцев Комплексов «СветЛ».   Конечная цель этого этапа 
развития Человека – наработка возможности взаимодействия с 
растениями (на первом этапе) именно так, как это делал и Н. 
Левашов, о чем написано в его труде – «Источник Жизни 1-10».   
 

Я не сомневаюсь в том, что это 
правильный путь в развитии.  
Вот реальный показатель 
воплощения теории в практику.  
Хочу заметить, что у  
участников этого эксперимента 
сегодня уже многое получается. 
Когда я писал эти строки, мне 
прислал снимки Денис 

Васильев, как  результат успешного применения СВОИХ 
возможностей «управления» Генератором «СветЛ – Флора» 
(октябрь – ноябрь 2015 год.  Ульяновская область Касунский район с. 
Прислониха, температура воздуха -5, -8 градусов С).   
          Не буду здесь детализировать, как и почему начался этот 
эксперимент с растениями практически по всей территории России и 
в некоторых Странах, потому что хочу написать отдельную книгу 
«Источник Жизни – Жизнь продолжается» (рабочее 
название) где рассказать о нём, опираясь на конкретные материалы 
этого эксперимента, который стал возможен благодаря 
экспериментам Н. Левашова, проводимым им в своём Замке во 
Франции.  
 



   
 
Это будет достойное продолжение того, что начал Левашов, 

преобразуя Флору. Книгу будут писать люди, развитие которых 
позволило им САМИМ воплотить полученные ими возможности в 
реалии. Думаю, что ещё год-два и вполне будет достаточно для 
убедительного подкрепления уже полученных многими сегодняшних 
результатов.  И не премину напомнить, что … и для ПОДОБНОГО - 
Генератор, который находился под Замком во Франции, был 
«ПЕРЕНЕСЕН» в Россию.  

 
Продолжение следует… 

 

https://youtu.be/cahTvoCsoDY  

https://youtu.be/cahTvoCsoDY

